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* Le féminin est le genre des noms de femelles, comme
mater , mère.

Le neutre est le genre des noms de choses qui ne

sont ni mâles, ni femelles, comme templum^ temple.

Remarque. Cependant on a donné en latin le genre

masculin et le genre féminin à des choses qui ne sont

ni mâles ni femelles ;
c'est ainsi qu'on a fait du mas-

culin horlus^ jardin ; c'est ainsi qu'on a fait du féminin

rosa, rose.

NOMBRES.

Il y a deux nombres, le singulier et le pluriol. Le

singulier, c'est quand on parle d'une seule chose, comme
un cheval., un livre., une plume. Le pluriel, c'est quand

on parle de plusieurs choses, comme des chevaux^ des

livres,, des plumes. , ..

DES CAS.

Les cas sont les différentes manières de terminer le

même nom. :

Il y a en latin six cas, le nominatifs le génitif., le datif.,

V accusatifs le vocatif et Vablatif.

DÉCLINAISONS.

Décliner^ c'est réciter de suite tous les cas d'un nom.
Il y a en latin cinq déclinaisons, que l'on distingue

par le génitif singulier.

Dans toutes les déclinaisons, au singulier et au plu-

riel, le nominatif et le vocatif sont semblables.

Au pluriel, le datif et l'ablatif sont aussi semblables.

Dans les noms neutres, l'accusatif et le vocatif sin-

gulier sont semblables au nominatif singulier ; l'accu-

satif et le vocatif pluriel sont semblables au nominatif

pluriel.

C'est du génitif singulier que se forment tous les

autres cas.
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PREMIERE DÉCLINAISON.

Dans la première déclinaison, le datif singulier et le

nominatif pluriel sont semblables au génitif singulier.,
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